

Islam laki-laki dan perempuan, yang masih hidup dan yang mati, ya Allah mohon pertolongan untuk umat Muhammad. Ya Allah berilah pertolongan kepada umat yang membela agama, dan hinakanlah orang yang menghina orang Islam, dan jadikanlah Negara ini bersih dari kejelekan. Ya Allah jauhkanlah dari segala macam mala petaka, belenggu, penyakit, kerusakan, peperangan, perselisihan, kebodohan, dan kesusahan dari yang nampak dan tidak nampak. Ya Allah berikanlah kepada kami kebahagiaan hidup di dunia dan kebahagiaan hidup di akhirat serta jauhkanlah kami dari siksa api neraka. Dan segala puji bagi Allah Tuhan sekalian alam.”

Setelah acara selamatannya, maka diteruskan dengan malam tirakatan atau dalam bahasa jawa disebut “lek lean.” Ada juga yang menyebut “tuguran,” yaitu tidak tidur semalam suntuk sambil berdoa menurut kepercayaan masing-masing.

- 7) Setelah pembacaan doa penutup, maka dilanjutkan dengan makan-makan tumpeng juga perebutan air kendi yang paling menjadi rebutan.
- 8) Setelah itu dilanjutkan dengan kegiatan bantengan.

3. Terdapatnya pembacaan doa selamat yang diawali dengan basmalah, sebagai dzat yang dapat menjadikan kegiatan yang ada menjadi sukses atau sebaliknya. Serta mendapat ridhoNYA dan memberikan manfaat bagi kita, sehingga tidak sia-sia dalam mengerjakan perbuatan tersebut.

D. Karakteristik Dan Motivasi Peziarah.

Di candi pemandian Jolotundo selalu ramai dikunjungi masyarakat. Dari dalam kota maupun luar kota. Dalam hari-hari biasa pun selalu saja ada peziarah yang tentunya paling ramai dikunjungi pada Kamis, serta Jumat legi. Begitu juga dengan bulan Rajab, Sya'ban, dan Maulud, serta 1 suro (Muharam). Dan Mereka juga banyak yang datang secara bergerombolan walau ada juga yang datang sendirian.

Karakteristik pengunjung ini bias di lihat dari beberapa segi. Segi usia serta segi pekerjaan. Rata-rata kebanyakan pendatang adalah usia 15-60 tahun. Pekerjaannya mereka pun berbagai macam, seperti petani, buruh tani, nelayan, wiraswasta/pedagang, ustad, pegawai negeri sipil/PNS, pengacara, dll.

Kebanyakan para pelaku ritual ziarah percaya bahwa kedatangannya untuk mendapat berkah (*ngalap berkah*) yang sesuai dengan hajatannya/ yang diinginkan. Yang tentunya kedatangan mereka di dorong oleh kemauan

Kunjungan para peziarah secara umum bentuknya berbagai macam sesuai dengan kebiasaan masing-masing. Model ritual ini ada juga yang mencolok, berbeda antara satu dengan yang lain, antara satu orang dengan orang lain, maupun satu rombongan dengan rombongan yang lain. Namun secara umum adalah tabur kembang, bakar dupa/kemenyan, menaruh sesaji, menaruh air di petilasan dan membawa pulang, dzikir dan tahlil, bertapa / menjalankan amalan, mengisi kotak amal, membawa pulang air di candi pemandian, mandi di pemandian, dan minta doa juru kunci.